

Pressemitteilung

Benefiz-Golfturnier der Sparkasse Mitten im Sauerland

Kundinnen und Kunden spielen beim Sparkassen-Golf-Cup für die gute Sache

Die Sparkasse Mitten im Sauerland veranstaltete kürzlich ein Benefiz-Golfturnier im GolfClub Sellinghausen. Mit den bei dem Turnier gesammelten Spenden und Startgeldern soll ukrainischen Kindern aus Meschede, Schmallenberg, Finnentrop und Eslohe ein erlebnisreicher Tag in der Freizeitwelt Sauerland ermöglicht werden.

Zweiundvierzig Kundinnen und Kunden der Sparkasse waren der Einladung der Sparkasse gefolgt und gingen bei schönem Wetter und angenehmen Temperaturen auf die Runde. Gespielt wurde ein 18-Loch Scrambleturnier in Gruppen mit je vier Spielerinnen und Spieler. Über den Nettosieg durfte sich das Team Martin Dunschen, Anke Dunschen, Andreas Kappus und Matthias Heuke freuen. Den zweiten Platz belegte das Team Birgit Kuklinski, Wilfried Eibach, Wolfgang Simons und Peter Schulte.

Den Bruttogesamtsieg holten Ben Schröder, Tom Schröder, Jörg Rettler und Hermann Rickert.

Insgesamt 1.350 Euro kamen für den Erlebnistag der ukrainischen Kinder zusammen. Die Teilnehmenden des Turniers waren sich einig: Ein rundum gelungener Tag mit einem tollen Ergebnis für die gute Sache.



Simone Rohde
Vorstandsstab
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit
Pressesprecherin
Sparkasse Mitten im Sauerland
Telefon 02 91 2 08-3 60
E-Mail: simone.rohde@sparkasse-mis.de